

Martes 28 de Diciembre de 2021 | Matutina para Jóvenes | Música en el cielo

Descripción



Música en el cielo

“Y cantaban un cántico nuevo delante del trono” (Apoc. 14:3).

Apocalipsis, ese libro tan temido por muchos y estudiado por pocos, es una fiesta de sonidos. Son los últimos sonidos de la historia de este mundo y los primeros de la historia venidera. Es cierto, habrá gritos y rugidos sin precedente, pero habrá todo lo contrario también.

En él se conjuga la adoración en la tierra y en el cielo, y en cada capítulo se encuentran referencias a la importancia de oír, de reconocer o comparar sonidos con instrumentos musicales, de entonar cantos, de vivir una adoración y reverencia majestuosas e incomparables.

Solo en el capítulo 5, encontramos a los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos delante del Cordero, con arpas y un canto nuevo. Por otro lado, las voces de miles de millones de ángeles alrededor del trono cantando en potente coro. Y además, toda criatura en el cielo, en la tierra, debajo de la tierra y en el mar, cantando a su vez.

¡Qué espectáculo increíble: miles de millones de seres adorando simultáneamente! Va a ser un concierto único e inédito que no te puedes perder y del que no serás un mero espectador.

Te invito a leer este capítulo con detenimiento y pensar en la letra de los cantos que ahí aparecen.

Apocalipsis 7:13 al 17 es uno de mis pasajes favoritos. Crecí escuchando los “Homecoming” de Gaither, esas reuniones de músicos cristianos de todas las denominaciones que se juntan para cantar, compartir momentos de testimonio y edificación espiritual. Gaither Vocal Band canta una canción titulada “These are they”, haciendo alusión al texto “Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero” (Apoc. 7:14). La descripción bíblica de la imagen se suma a la poderosa música y hace casi imposible no querer estar ahí ya.

Apocalipsis 14 también hace una mención hermosa al canto exclusivo de los 144 mil.

Busca más referencias en uno de los libros más musicales de la Biblia y conviértete en el agente mensajero encargado de publicitar y esperar este concierto y estilo de vida de adoración por toda la eternidad.

Estudia más sobre la música en la Biblia y en la historia de la iglesia, pero sobre todo prepara tu corazón para cantar para siempre.